

Don Bosco Fest

Freude, Friede, Hoffnung lautete das Motto

(mg) Am 26. Jänner fand im Festsaal der Don Bosco Schwestern in Stams das alljährliche Don Bosco Fest statt. Freude, Friede, Hoffnung war das Motto des Vormittags.



Beim Don Bosco Fest wurde gesungen und natürlich eine Szene aus dem Leben Don Boscos gespielt.

Foto: Hannes Hörmann

Das Fest begann mit einem Festgottesdienst mit Abt Cyrill. Die Freude war besonders groß, als ein beachtlicher Chor von Stamser Kindern mit leuchtenden Augen den Gottesdienst musikalisch umrahmte. Unterstützt wurden die jungen Sängerinnen und Sänger von einer bunt gemischten Band, die sich spontan

für dieses Fest zusammengefunden hatte. Natürlich durfte auch eine Szene aus dem Leben Don Boscos, gespielt von den Hortkindern, nicht fehlen. Anschließend gab es für die Erwachsenen Kaffee und Kuchen, während ein „echter“ Zauberer namens „Magic Andy“ die Kinder ins Land der Magie entführte.